



www.mg.co.id

Bayern Munich Hempaskan Hoffenheim

KOFFENHEIM (IM) - Bayern Munich meraih kemenangan 2-0 atas tuan rumah TSG 1899 Hoffenheim pada pekan ke-11 Bundesliga, di PreZero Arena, Sabtu (22/10) malam. Jamal Musiala dan Eric Maxim Choupo-Moting menjadi pahlawan kemenangan Die Roten.

Bayern membuka keunggulan di menit ke-17. Berawal dari sepak pojok dari sisi kanan yang dilemparkan Joshua Kimmich, bola disambut Leon Goretzka dengan sundulan ke arah kiri gawang, di mana Musiala berada.

Dengan satu kontrol bola, Musiala kemudian melepaskan tembakan ke sudut kanan gawang yang gagal diantisipasi kiper Hoffenheim, Oliver Baumann. Hoffenheim berupaya menyamakan kedudukan di menit ke-24, tetapi tembakan Georginio Rutter ke sudut kiri gawang berhasil diblok kiper Bayern, Sven Ulreich. Malang buat tuan rumah, Bayern justru menambah keunggulan di menit ke-38.

Eric Maxim Choupo-Moting mencatatkan namanya di papan skor usai memanfaatkan crossing terukur Serge Gnabry dari sisi kanan. Pada babak kedua, serangan Bayern tak lagi scintens babak per-

tama. Tembakan kaki kiri Marcel Sabitzer sempat nyaris berbuah gol di menit ke-71, namun berhasil diselamatkan Baumann. Itulah peluang terbaik Die Roten di babak kedua.

Hasil ini membuat Bayern menempati peringkat kedua klasemen sementara Liga Jerman dengan 22 poin. Sedangkan Hoffenheim ada di peringkat enam dengan mengoleksi 17 poin.

Di laga lain Borussia Dortmund berpesta gol (5-0) saat menjamu Stuttgart di Signal Iduna Park, Sabtu (22/10) malam. Kemenangan ini membuat Dortmund berada di posisi empat klasemen sementara dengan mengumpulkan 19 poin. Sedangkan Stuttgart ada di zona degradasi, tepatnya posisi 16 dengan baru mengoleksi delapan poin. **vdp**



ERIC MAXIM CHOUPO-MOTING
Raih kemenangan Bayern Munich

Inter Raih Kemenangan Penting

FIRENZE (IM) - Duel Fiorentina kontra Inter Milan di Artemio Franchi, Minggu (23/10) dinihari WIB berlangsung seru dan dramatis Nerazzurri menang dengan skor 4-3.

Inter Milan mencatatkan start bagus dengan gol cepat Nicolo Barella pada menit kedua, disusul gol Lautaro Martinez pada menit ke-15. Tapi Fiorentina menjaga peluang berkat penalti Arthur Cabral pada menit ke-33. Gol Jonathan Ikon pada menit ke-60 benar-benar mengembalikan kesempatan tuan rumah.

Namun penalti Lautaro Martinez pada menit ke-73 mengembalikan keunggulan Inter. Fiorentina lantas menyamakan dengan dramatis pada menit ke-90 melalui sepakan Luka Jovic. Namun drama tak berhenti di sana. Dalam sebuah serangan balik, Inter membalikkan kedudukan melalui Henrikh Mkhitaryan pada menit ke-95.

Pelatih Inter Milan, Simone Inzaghi menyebut Inter tidak pernah ragu menang melawan atas Fiorentina. "Kami percaya sampai akhir. Lebih dari tiga poin, ini adalah kemenangan yang sangat penting. Keyakinan tim berbaras dan kami mengirim sinyal besar melawan tim yang sangat bagus di tempat yang sangat sulit," ujar

Inzaghi di situs resmi klub.

Meski demikian, Inzaghi menyoroti penampilan timnya yang mengundurkan setelah Fiorentina mencetak gol. "Kami bisa saja menangani pertandingan dengan lebih baik, kami memegang kendali sampai setengah jam tapi kemudian kehilangan ketenangan setelah mereka mengubah skor jadi 2-1. Kami harusnya tetap main dengan cara yang sama, tapi, terlepas dari ini, kami menampilkan reaksi yang bagus dan selalu percaya," kata Inzaghi.

Kemenangan ini mengangkat Inter ke posisi tujuh dengan 21 poin dari 11 pertandingan. Sedangkan Fiorentina tertahan di urutan 13 dengan 10 poin. **vit**



LAUTARO MARTINEZ
Pemain Inter Milan



Chelsea Kecewa Gagal Kalahkan MU

"Mengecewakan karena kami unggul 1-0 jelang akhir pertandingan, tapi selama jalannya laga satu poin memang cukup tepat," kata Graham Potter.

LONDON (IM) - Chelsea gagal mengalahkan Manchester United (MU) dalam lanjutan Premier League yang digelar di Stamford Bridge, Sabtu (22/10) malam WIB. Gol MU di masa injury time membubarkan kemenangan tuan rumah.

Chelsea unggul berkat penalti Jorginho pada menit ke-87. Namun, kemenangan Chelsea yang sudah di depan mata buyar pada menit ke-90+4'. Casemiro mencetak gol balasan untuk MU. Bola sundulannya sempat ditepis Kefa Arrizabalaga dan membentur tiang, tapi tetap dinyatakan sah karena bola sudah sepenuhnya melewati garis gawang.

Hasil ini tentu membuat Chelsea kecewa. Namun melihat jalannya laga, satu poin dirasa cukup tepat.

Tuan rumah memulai dengan tekanan, hingga Graham Potter sudah melakukan

perubahan pada menit ke-36 dengan mengganti Marc Cucurella untuk Mateo Kovacic.

Situasi membaik buat Chelsea selepas perubahan, tapi secara keseluruhan Manchester United masih lebih banyak meneras ancaman. MU punya enam peluang on target, sementara Chelsea hanya dua plus satu kesempatan membentur mistar gawang.

Graham Potter mengakui timnya tak cukup cemerlang untuk meraih kemenangan, kendati kehilangan keunggulan di masa injury time tetap terasa menyakkan.

"Mengecewakan karena kami unggul 1-0 jelang akhir pertandingan, tapi selama jalannya laga satu poin memang cukup tepat dan saya tak yakin apakah kami melakukan cukup hal untuk memenangkannya," kata Potter dikutip BBC.

Menurutnya seluruh pe-

main sudah memberikan se-

genap kemampuan. "Sungguh performa yang alot dari kami, berkembang banyak setelah 30 menit jadi kami akan menerima apa yang kami dapatkan. Kami tak bisa mendapatkan kendali yang cukup di tengah. Para pemain memberikan segalanya dan berkembang banyak dalam hal permainan, tapi kami menghadapi lawan yang bagus. Saya rasa sikap para pemain di lapangan sudah bagus, mereka memberikan segalanya di laga yang keras," ujarnya.

Potter juga mengakui kalau ada satu titik lemah The Blues yakni lemah di lini tengah. "Kami tidak cukup bagus untuk mengontrol lini tengah. Kami lebih bagus bermain ketika melebar," tuturnya.

Lini tengah Chelsea yang dikawal Jorginho, Mason Mount dan Ruben Loftus-Cheek memang kerap kalah duel dengan Casemiro, Bruno Fernandes dan Christian Eriksen. Casemiro malah tercatat, menangi sembilan kali duel.

"Para pemain melakukan segalanya, mereka telah berjuang di lapangan. Pertandingan memang alot di lini tengah dan kami akan memperbaikinya,"

tandas Potter.

Opta mencatat Chelsea tidak pernah menang dalam 10 pertandingan terakhir melawan Manchester United di Premier League (D7 L3). Jorginho sudah mencetak 19 gol penalti dari 22 percobaan di Premier League bersama Chelsea (86%). Hanya Frank Lampard yang mencetak gol penalti lebih banyak untuk Chelsea (41).

Namun Chelsea masih belum terkalahkan di bawah Potter, menang lima kali dan seri tiga kali dari delapan pertandingan. "Tentu bukan sesuatu yang mengecewakan.

Manchester United sendiri kesulitan menuntaskan peluang. Padahal mereka sempat dominan di babak pertama. Namun, beberapa upaya Marcus Rashford dkk digagalkan oleh Kefa Arrizabalaga.

Seperti diketahui, Ronaldo absen di pertandingan ini. Bintang asal Portugal itu diskors usai meninggalkan Old Trafford lebih awal saat MU menang atas Tottenham Hotspur.

Melihat peluang-peluang timnya yang terbuang, Ten Hag menilai MU merindukan sosok Ronaldo di lini serang. "Seperti biasa, dia (Ronaldo)

bisa mencetak gol dan dia berharga buat kami. Kami butuh dia, itu jelas dan Anda juga melihatnya di pertandingan ini. Dia bisa menuntaskan peluang, itu cukup jelas," ujar Ten Hag seperti dilansir Sky Sports.

Meski demikian, Ten Hag enggan bicara lebih banyak soal Ronaldo. Pelatih asal Belanda itu lebih memilih fokus memuji performa MU.

"Saya kira saya sudah cukup bicara soal situasi itu. Mari fokus saja ke pertandingan ini, permainan yang bagus untuk tim saya dan saya harus memuji para pemain. Kalau Anda bisa menyajikan ini setelah empat pertandingan dalam 10 hari dan kemudian mendikte di babak pertama, babak kedua sangat rapi dan Anda melawan balik, saya kira itu harusnya jadi fokus," kata Ten Hag.

Casemiro pun berhasil mencetak gol pertamanya di Premier League. Itu jadi gol penyama paling telat yang pernah dicetak MU sejak April 2017 melawan Everton (93:41).

Hasil seri itu membuat Chelsea tetap berada di peringkat keempat klasemen Liga Inggris dengan 21 poin dari 11 laga. Manchester United di belakangnya dengan 20 poin. **vit**

Gol Debut Keren Divock Origi

MILAN (IM) - AC Milan menang telak 4-1 atas Monza pada giornata ke-11 Liga Italia yang berlangsung di San Siro, Sabtu (22/10) malam WIB. Ibrahim Diaz mencetak gol di menit ke-16 dan 41, disusul gol dari Divock Origi di menit ke-65 dan Rafael di menit ke-84. Satu-satunya gol hiburan Monza dicetak Filippo Ranocchia pada menit ke-70.

Ada peran Origi dalam kemenangan besar AC Milan. Penyerang Belgia itu akhirnya berhasil mencetak gol debut bersama Rossoneri. Origi diturunkan sejak menit awal oleh pelatih Stefano Pioli sebagai penyerang tengah. Posisi itu biasanya diisi Olivier Giroud, namun pada laga ini striker Prancis itu diistirahatkan.

Sepanjang 78 menit di lapangan, penampilan Origi cukup bagus. Ia tak cuma bertugas sebagai target man di kotak penalti lawan, namun juga bisa bermain sebagai team player yang membantu membangun serangan.

Di babak pertama, ia punya dua peluang bagus di menit

ke-23, namun bola tembakannya mengarah ke kiper. Menit ke-33, sepakannya melenceng tipis di samping kiri gawang. Namun di babak kedua, Origi akhirnya bisa mencetak gol. Caranya pun cantik. Ia melepaskan tembakan jarak jauh yang bersarang telak di sudut kanan atas gawang Monza.

Tak ada selebrasi berlebihan dari pemain yang sampai musim lalu masih membela Liverpool tersebut. Saat dihampiri rekan-rekannya, Origi tersenyum lega, seolah beban yang ada di pundaknya terlepas.

Origi juga berperan dalam gol kedua Milan yang dicetak Diaz. Ia memberikan assist lewat umpan mendatar yang kemudian dikonversi menjadi gol. Bagi Pioli, Origi

memang punya kemampuan untuk diberi kepercayaan sejak menit awal. "Orang-orang suka istilah rotasi, tapi saya tak suka itu, karena para pemain saya tahu kalau saya percaya dengan mereka semua. Kalau saja tak banyak pemain yang cedera, saya akan lebih sering melakukan rotasi, karena saya punya grup berisi pemain dengan kualitas dan determinasi bagus. Semua orang siap berkontribusi," ujar Pioli kepada DAZN. **vit**



DIVOCK ORIGI
Pemain AC Milan

Valverde Tampil Penuh Kejutan

MADRID (IM) - Real Madrid memetik poin penuh saat menjamu Sevilla dalam lanjutan LaLiga, di Santiago Bernabeu, Minggu (23/10) dinihari WIB. Los Blancos tampil tanpa Karim Benzema di laga ini.

Madrid membuka keunggulan saat laga baru berjalan lima menit. Luka Modric membawa Madrid unggul. Vinicius dan Bellingham umpam yang dituntaskan oleh Modric.

Sevilla menyamakan kedudukan pada menit ke-54. Erik Lamela menaklukkan Thibaut Courtois lewat tendangan dari sudut sempit. Namun Lucas Vazquez mengembalikan keunggulan Madrid pada menit ke-79. Dia menuntaskan bola operan dari Vinicius.

Federico Valverde memantapkan kemenangan Madrid lewat golnya pada menit ke-81. Valverde melepaskan tembakan yang mengarah ke pojok atas gawang Sevilla. Valverde menerima umpan dari Vinicius di depan kotak penalti. Pemain asal Uruguay itu menembak

bola dengan keras dan akurat ke gawang lawan.

Valverde yang bertransformasi dari gelandang tengah jadi penyerang sayap memang tampil penuh kejutan. Pemain berusia 24 tahun itu punya kecepatan lari yang bagus dan senjata mematakannya adalah tendangan geledek.

Courtois sudah tidak kaget dengan kualitas tembakan Valverde. Menurutnya, rekan-rekan setim justru memaksa Valverde untuk sering-sering melakukan hal itu. "Dia menendang bola dengan sangat keras dan sulit dihentikan. Saat latihan sejak tahun lalu, kami selalu mengatakan kepadanya bahwa dia harus lebih banyak menembak saat pertandingan," ujarnya dilansir dari Marca.

Tujuh gol sudah dikemas Valverde di seluruh kompetisi sejauh ini dari 16 laga. Pan-aksi Valverdedi laga selanjutnya. **vdp**



GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.



Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com

FEDERICO VALVERDE
Pemain Real Madrid



INGAT YANG ADA
BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com www.facebook.com/larutanpenyegar @capbadak_id